

Cuba quitte le Championnat du monde junior de judo sans médaille



Les judokas cubains sont revenus bredouilles du Championnat du monde junior, qui s'est soldé par la victoire des Japonais.

La jeune Gusmary García a dû se contenter de la 7^e place suite à sa défaite face à l'Équatorienne Marlin Viveros. La Cubaine a écopé de trois pénalités pour sa passivité, ce qui lui a coûté la victoire face à la Sud-américaine.

L'Équatorienne a réalisé un bon travail au niveau des kumis et elle a réussi à neutraliser son adversaire grâce à une bonne stratégie. Marlin Viveros s'est adjugé la médaille de bronze, c'est la première médaille équatorienne dans une compétition de ce niveau.

Cuba s'est classée 31^e avec trois 7^e place. En effet, Maylin del Toro (63kg) et Nairelis Fuentes (70kg) se sont également classées 7^e.

Le Japon a fini premier du Championnat avec 7 médailles d'or, 4 d'argent et deux de bronze. Le Japon est suivi de la France, de la Russie, de la Mongolie, du Brésil, de

l'Espagne, de la Corée du Sud, de la Tunisie, de la Croatie et de la Hongrie.



Radio Habana Cuba